

ASSOCIATION  
PRÉVENTION SUICIDE  
PREMIÈRES NATIONS  
ET INUITS  
DU QUÉBEC ET DU  
LABRADOR



FIRST NATIONS  
AND INUIT  
SUICIDE PREVENTION  
ASSOCIATION  
OF QUEBEC AND  
LABRADOR

Le 27 novembre 2014

November 27<sup>th</sup>, 2014

Présents:  
Quorum de l'assemblée générale annuelle 2014

Present:  
Quorum of Annual General Assembly 2014

### **Résolution 03-14**

Résolution proposée à l'Assemblée générale annuelle 2014.

ATTENDU QUE L'Association Prévention Suicide Premières Nations et Inuits du Québec et du Labrador poursuivent ses efforts pour soutenir la promotion de la vie et la prévention du suicide dans les communautés des Premières Nations et Inuits.

QU'IL SOIT RÉSOLU QUE, L'Association Prévention Suicide Premières Nations et Inuits du Québec et du Labrador abordera toutes les plaintes qui sont écrites et signées d'une manière cohérente et ponctuelle. En conformité avec le Code Civil du Québec R.S.P.E.I. 1998, c. S-7, s 1(1) (g). Un délai général de prescription est fixé à 3 ans, à partir de la date de l'objet de la plainte.

**Proposé par: Chad Katsenhake:ron Diabo**

**Secondé par:**

**Adopté**

### **Resolution 03-14**

Resolution proposed at the Annual General Assembly 2014.

*WHEREAS the First Nations and Inuit Suicide Prevention Association of Quebec and Labrador pursues our efforts to support life promotion and suicide prevention in First Nations and Inuit communities.*

*THEREFORE BE IT RESOLVED THAT, the First Nations and Inuit Suicide Prevention Association of Quebec and Labrador will address all complaints that are written and signed in a consistent and punctual fashion. In compliance with the Civil Code of Quebec R.S.P.E.I. 1998, c. S-7, s (1) (g). A general limitation period is set at 3 years, from the date of the subject of the complaint.*

**Proposed by: Chad Katsenhake:ron Diabo**

**Seconded by:**

**Adopted**

**Nom en lettres moulées**

**Print name:** \_\_\_\_\_ **Signature:** \_\_\_\_\_

**Secrétaire/Secretary**

---

3177, St-Jacques O./W., suite 302, Montréal (Québec) H4C 1G7

Tél./Phone : (514) 933-6066 Téléc./Fax : (514) 933-9976 Courriel/Email: pspni-fnisp@bellnet.ca